

Zeitschrift: Emanzipation : feministische Zeitschrift für kritische Frauen
Herausgeber: Emanzipation
Band: 5 (1979)
Heft: 8

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

**Die Zeitung der
Organisation für
die Sache der
Frauen**

5. Jg.
Oktober 79 Nr. 8

Herausgeber: OFRA Lindenberg 23, 4058 Basel

Redaktion: Katrin Bohren

Druck: Hochuli

10 Nummer im Jahr

Preis: Abo. Fr. 13.--
Einzel Fr. 1.30

OFRA

emanzipation

Frauen wählen Frauen



**Jeder zweite
Abgeordnete
ist eine
Frau**

In den Reihen der OFRA gibt es viele fortschrittliche Frauen, die sich auch in Parteien aktiv für die Sache der Frauen einsetzen. Frauen in der POCH, SP, PdA und RML. Wir haben von jeder Partei eine Frau angefragt, ob sie uns ihre Überlegungen zu ihrer Kandidatur mitteilen könnte. Ihre Darstellungen bieten auch unseren Leserinnen einen guten Einblick ins Parteileben und die Probleme der aktiven Frauen dort.

Die Anliegen der Frauen werden in Bern seit Jahrzehnten verlauert und von einem Männerparlament wie dem bisherigen ist wohl kaum auch etwas anderes zu erwarten. Deshalb finden wir es ganz besonders wichtig, dass alle fortschrittlichen Frauen am 20./21. Oktober zur Urne gehen und ihre Stimme, wenn möglich kummuliert, den fortschrittlichen Frauen geben.

INHALT

FRAUEN WÄHLEN FRAUEN

WEIBERHERRSCHAFT

TANZ MIT LEIB UND SEELE

MANN – FRAU – BEZIEHUNG

EIN VERSUCH

KONGRESSDISKUSSION